

Sigue el Ciclón moviéndose hacia el nordeste

Hoy
10/10/1963

OBSERVATORIO NACIONAL, Marina de Guerra Revolucionaria, 11 de octubre de 1963. Situación meteorológica a las 7:00 p.m.: En el mapa del tiempo de la noche de hoy se observa que el huracán del Atlántico ha continuado moviéndose rápidamente hacia el nordeste y esta noche a las siete tiene su región central en los 32.0 grados de latitud norte y los 59.8 oeste, o sea, a unos 470 kilómetros al este de las Bermudas.

En el continente existe un centro anticiclónico de 1024 milibares (768 mm) sobre las Virginias, el cual extiende su influencia sobre la mitad oriental de los Estados Unidos.

En bajas latitudes se nota la existencia de una débil baja tropical de 1006 milibares (755 mm) situada a unos 450 kilómetros al este del cabo Gracias a Dios, en la región occidental del Mar Caribe.

